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Summer Vacation
It is the middle of summer vacation now and it 
sure is hot outside. 

The young children have still been attending 
the nursery school. They do not have a summer 
vacation. I go there almost every Friday for an 
hour and a half. We have been singing songs, 
playing games, and even dancing a little bit. 
We eat lunch together too. When the weather 
is nice, the kids get to enjoy time outside in the 
pool!

The junior high school students still participate 
in club activities at school during the summer 
vacation. The kids are very strong and manage 
to practice several hours through the morning 
heat. Some students also come to school and 
study during the day. When the students are 
practicing English I really enjoy trying to help 
them learn.

I haven’t seen much of the elementary students 
over the summer vacation. I hope they are 
enjoying their break. 
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夏休み夏休み
　今は夏休みの真っ只なかで、外は暑いです。
　幼い子供たちはまだ保育所に通っています。
夏休みはありません。私はほぼ毎週金曜日に
保育所に１時間半行きます。私たちは歌を
歌ったり、ゲームをしたり、少し踊ったりし
ています。お昼ごはんも一緒に食べます。天
気が良ければ、子供たちは外でプールの時間
を楽しみます！
　中学生は夏休み中も学校で部活動に参加し
ています。子供たちはとても強く、朝の暑さ
のなかを数時間練習することができます。日
中は学校に来て勉強する生徒もいます。生徒
たちが英語を練習しているとき、私は彼らが
学ぶのを手伝うことができ、とても楽しいで
す。
　夏休み中は
小学生をあま
り見ていませ
ん。彼らが夏
休みを楽しん
でいることを
願っています。
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　こんにちは。無限陶房の安藤玄太です。七ヶ宿に来て約１年半にな
ります。七ヶ宿の夏は地元の山形と比べると涼しく、改めて過ごしや

すい町だなと感じています。無限陶房
では、９月上旬に予定している栃木県益
子町での展覧会に向けて制作を進めています。
昨年に引き続き、今回で２回目になる展覧会では
新作の器を発表すると共に、七ヶ宿の良さを多くの方にア
ピールしていきたいと思っています。七ヶ宿町に興味を持っ
てくれる方が増えるよう頑張ります。
　また、８月の中旬に薪窯を焚きました。暑い中の窯焚きは
大変でしたが、新しい器がたくさん焼けました。今までな
かった新しい雰囲気の器もお店に並んでいます。是非遊びに
いらしてください！

　移住者紹介第３回目。早坂さんと岡崎さんが登場します。今回ご紹介する方たちは前回まで
と異なり、「地域担い手住宅」制度の利用者ではありません。町は担い手住宅以外にも様々な支
援策を設けて移住・定住の推進に力を入れています。

●お問い合わせ　　七ヶ宿まちづくり(株)　☎２６−６８９１

移住者さんに直撃インタビュー移住者さんに直撃インタビュー
①早坂さん家　　②岡崎さん家①早坂さん家　　②岡崎さん家

ようこそ
七ヶ宿

居住地区‥‥湯原地区
移 住 前‥‥仙台市
移住理由‥‥�自然豊かな環境に住みたいと思っ

たからです。
今していること‥‥
　 「七ヶ宿まちづくり株式会社」で便利屋商店 

移動販売を担当しています。いつもご利用あ
りがとうございます。新規のお客様もお気軽にご利用ください。

今後やりたいこと‥‥�
　�町民の方々とともに楽しめるようなお祭りをしたいなと思っています。実現できるよう

に皆様に信頼される人間になりたいと思いますので、どうかよろしくお願いします。

居住地区‥‥湯原地区
移 住 前‥‥埼玉県三郷市
移住理由‥‥
　�夫婦でいつかは緑の多いところに住みたいと

いう夢がありました。主人が「人のために働
きたい」と移住先を探し、引っ越してきまし
た。私も雪が好きで宮城によく来ていて、そ
の中でも子育て支援の手厚さと町内にゲレンデがあるのが決め手でした。

好きなこと…
　�人と話したり、人の話を聞くのが好きです。スノーボードも長いことやってますがスキ

の横好きです。あと、スイーツがスキなので食べるのも作るのもスキです。
今後やりたいこと‥‥
　 「たのしいことには人が集まる！」町に来て３年目。ようやく少し町のことがわかってき

ました。コロナ禍でたくさんのイベントが中止になり、この町の活気も少なくなってし
まったように思うので、楽しいことを企画して大きいことをやりたいです。
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YOUは何しに七ヶ宿へ


